Conferencia: Retos de los actores de la Investigación Cintifica Universitaria













Conferencia

Estudiantes de la licenciatura en Relaciones Internacionales del Curso Prácticas de Investigación, participaron en la Conferencia:" "Retos de los actores de la Investigación Científica Universitaria frente a temas sensibles al Desarrollo en los países pobres, caso El Salvador"; en dicha actividad participaron como conferencistas: Ing. Luis Ramón Portillo, Director Ejecutivo del Consejo de Investigación Científica, Mcp. Luis Ayala ,Coordinador de la Unidad de Investigaciones y Docente del Depto. de Ciencias Políticas ,Prof. Roberto Muñoz, Metodólogo de la Investigación Científica; algunos de los temas expuestos fueron: La competitividad, país y su incidencia en el grado de atraso en el avance tecnológico, Las tradiciones culturales y su influencia en las condiciones de pobreza y riqueza de los pueblos. La actividad fue organizada por los docentes de dicha catedra, licenciados: Yaqueline Rodas, Nelson Rivera y Vladimir Bernal Castellanos, y se realizó en el auditórium de la Facultad el 22 de marzo.